



Утверждено Приказом № И-47 от 28.07.2022 г.

ПОЛИТИКА В ОБЛАСТИ КАЧЕСТВА

Цели в области качества:

1. поставка и реализация безопасных, качественных, технологичных продуктов, а также предоставление актуальных инженерных решений и услуг, направленных на поддержание устойчивого развития различных предприятий индустриального, автомобильного и аграрного секторов;
2. непрерывный поиск, анализ и внедрение улучшений с целью удовлетворения растущего по отношению к качеству спроса потребителей.

Достижение цели осуществляется за счет:

1. ответственного подхода к выбору поставщиков товаров и системного контроля за качеством, экологичностью и соответствием продукции;
2. партнерства, позволяющего выстраивать доверительные и уважительные взаимоотношения с контрагентами и заказчиками;
3. инвестиций в профессиональное развитие сотрудников компании;
4. всестороннего анализа и мониторинга потребностей рынка и выработке оптимальных предложений для решения таких задач;
5. предоставления товаров и услуг, соответствующих действующим нормативно-правовым актам Российской Федерации, Евразийского экономического союза;
6. мобильности и адаптивности к внешним и внутренним изменениям рынка;
7. разработки и внедрения системы менеджмента качества (ISO 9001:2015), обеспечивающей надлежащее качество товаров и услуг;
8. осуществления коммерческой деятельности компании в строгом соответствии с законодательством Российской Федерации.

Для выполнения поставленных задач высшее руководство ООО ТЕК-КОМ обязуется:

1. довести до сотрудников компании Политику в области качества;
2. реализовывать цели в области качества;
3. своевременно актуализировать Политику в области качества, учитывая потребность потребителя и конъюнктуру рынка;
4. непрерывно анализировать и улучшать систему менеджмента качества в полном соответствии с требованиями ISO 9001:2015;
5. обеспечить необходимыми ресурсами сотрудников компании для выполнения целей в области качества;
6. проводить систематическое обучение персонала с целью получения и поддержания новых навыков и знаний, способствующих улучшению уровня качества продукции и услуг.

Генеральный директор

ООО «ТЕК-КОМ»

А. А. Шулепов



Approved by Order No. I-47 of July 28, 2022

QUALITY POLICY

Quality goals:

1. supply and sale of safe, quality, high-technology products, as well as the provision of up-to-date engineering solutions and services aimed at supporting the sustainable development of various enterprises in the industrial, automotive, and agricultural sectors;
2. continuous search for, analysis and implementation of improvements in order to meet the growing demand of consumers for quality.

The goal is being achieved through:

1. responsible approach towards the selection of suppliers of goods and systematic control over the quality, environmental friendliness, and conformity of products;
2. partnership, which allows building trust and respectful relationships with counterparties and customers;
3. investments in the professional development of the company's employees;
4. comprehensive analysis and monitoring of market needs and the development of optimal proposals in order to perform such tasks;
5. the provision of goods and services which comply with the regulations of the Russian Federation and the Eurasian Economic Union currently in force;
6. mobility and adaptability to external and internal market changes;
7. development and implementation of quality management system (ISO 9001:2015) with a view to ensuring a proper quality of goods and services;
8. the company's commercial activities in strict compliance with the laws of the Russian Federation.

In order to perform the existing tasks, the senior management of TEK-KOM LLC is committed to:

1. communicating the Quality Policy to the company's employees;
2. implementing quality goals;
3. updating the Quality Policy in a timely manner with due regard for customer needs and market conditions;
4. continuously analyzing and improving an quality management system in full compliance with the requirements of ISO 9001:2015;
5. providing the necessary resources for the company's employees, allowing the, to meet quality goals;
6. conducting systematic training of personnel in order to obtain and maintain new skills and knowledge that contribute to better quality of products and services.

General Director,

TEK-KOM LLC

A blue ink signature of A. A. Shulepov, which is a stylized, flowing line that loops back on itself.

A. A. Shulepov

